



Segundo lugar

La Flaquita matemática

Autora: SARA DONAHÍ RODRÍGUEZ AVILÉS

Estudiante de Matemáticas

Radica en Michoacán

Se acercaba el día de muertos,
en todo el portal de la UnADM
ya se veía por los campus
a una flaquita rondar.

Desde las licenciaturas,
hasta todos los TSU,
buscaba incautas personas
para meter a un baúl.

Se asomó a Matemáticas,
pensando sin claridad
que, debido a tantos problemas,
a muchos se iba a llevar.

Pero la Flaca no contaba
con la Probabilidad
que la maestra Paula enseñaba
con pericia y claridad.

Los alumnos analizaron
toda la situación
y sin titubear calcularon
su posible salvación.





Después, la Flaca enojada
se fue hacia otro salón.
En donde Yadira impartía
Algebra superior.

Nomás de ver tanta cosa
que la Flaca en vida no vio,
salió corriendo en el acto
llena de preocupación.

Así que triste y sin premios
La Flaca se quedó,
pensando para sus adentros:
“El siguiente año mejor”.

